



Cena Anual Aprimin 2024.

VERSIÓN 2024

CENA ANUAL APRIMIN: DESTACAN LA RELEVANCIA DE LA MINERÍA PARA RECUPERAR LA ECONOMÍA NACIONAL

La ministra Aurora Williams recordó que “la minería tiene una cartera de inversiones de US\$ 83.000 millones, la más importante en los últimos 10 años”. En tanto, la presidenta del gremio, Dominique Viera, reflexionó que “como proveedores, sabemos que podemos ser el motor para sacar a Chile del estancamiento”.

En el marco del evento, se reconoció a BHP como “Socio Estratégico 2024”.

Ante una asistencia récord en torno a 800 participantes y con la presencia de la ministra de Minería, Aurora Williams, y del ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, junto a autoridades y ejecutivos del sector, además de representantes de la academia y organizaciones sociales, se realizó la versión 2024 de la Cena Anual de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (Aprimin).

La actividad se inició con las palabras de Dominique Viera, presidenta de la organización, quien reflexionó que “la minería sigue siendo la columna vertebral de nuestra economía. Es importante dimensionar el impacto que tiene nuestro sector en la generación de empleo. A pesar de la caída de este en un 0,31%, se han creado 219.948 nuevos puestos de trabajo en el país, de los cuales un número importante proviene directamente de la minería y sus empresas proveedoras. En este contexto, Aprimin, como empresas asociadas al gremio, representamos 190.000 empleos directos, generando más de



Macarena Vallejo, directora Aprimin; Pascual Veiga, director honorario Aprimin; Sergio Hernández, director ejecutivo Aprimin; Dominique Viera, presidenta Aprimin; Roberto Lecaros, vicepresidente Aprimin; Sofía Aringoni, directora Aprimin; Rodrigo Hubner, director Aprimin; David Alaluf, director Aprimin; Ricardo Garib, primer vicepresidente Aprimin; Philippe Hemmerdinger, past president Aprimin; Luciano López, director Aprimin, y Carlos Soto, vicepresidente Aprimin.

360.000 empleos indirectos. Somos responsables de dos de cada tres empleos en el sector minero. Lo que demuestra el rol clave que juegan los proveedores en el desarrollo de la industria”. Viera agregó que “como proveedores, sabemos que podemos ser el motor para sacar a Chile del estancamiento. La minería, cuando está alineada con la innovación y la sostenibilidad, puede ser una fuente de dinamismo y crecimiento para todo el país”.

Luego, pronunció sus palabras la ministra de Minería, Aurora Williams, quien también resaltó que esta industria es un pilar gravitante para la economía chilena, con una cadena de valor que impacta positivamente al conjunto del país. “La minería tiene una cartera de inversiones de US\$ 83.000 millones, la más importante en los últimos diez años”, recalcó.

Además, la ministra Williams analizó que, por medio de lo que representa Aprimin y sus asociados, es posible dialogar con cada uno de los actores de la industria, con miras al desarrollo sostenible del sector.

APRIMIN: 143 EMPRESAS ASOCIADAS

Actualmente, Aprimin cuenta con 143 empresas asociadas. De estas, un 56% son de origen nacional y un 44% de capitales internacionales. Este grupo de compañías factura anualmente del orden de US\$ 17.000 millones. Las 143 empresas asociadas al gremio emplean de forma directa del orden de 190 mil personas, en las cuales la participación femenina alcanza un promedio de 19%; sumadas las empresas de alimentación, esta cifra supera el 35%.